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南知多町公共施設再配置計画
地区別説明会・意見交換会

確認しよう！公共施設再配置計画案 
～ほしい未来は、自分たちで

日間賀島地区

11 月 13 日午後７時～８時半、日間賀島公民館
で、第２回地区別説明会・意見交換会を開催しまし
た。参加者は 20 名。事務局から日間賀島の 30 年
後の再配置プランを説明しました。質疑応答のあ
と、今後の旧日間賀中学校の利活用について意見交
換を行い、体育館の利活用を中心に意見をいただき
ました。 

テーマ

全体で質疑応答
の時間を設け、質問
に対しては、事務局
から回答を行いま
した。詳細は次頁を
ご覧ください。

質疑応答

再配置計画案の説明

事務局より、再配置計画案の考え方、30年後の
日間賀島の再配置プランの説明がありました。

★公共施設の削減目標は？ 
令和 35 年度までに公共施設総延床面積の約
50％である 50,000 ㎡を削減します。 
★再配置の考え方は？ 
①機能と建物は分けて検討、②あたらしい地
域の拠点として“学校”中心に機能を複合、③地
区に１つ残したい機能と町全体で残したい機
能を確保、この３つの考え方を基本としていま
す。 
★日間賀島の公共施設の 30年後は？ 
・日間賀島の 30 年後の再配置プラン案は最終
頁をご覧ください。 
・当日の事務局
説明の様子（録
画）は、コチラ
のＱＲコード
からご覧いた
だけます 

南知多町公式
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3 旧日間賀中学校体育館の利活用

電話：0568-65-0711（内線：326）    担当：相川・山下・松本 
南知多町 総務部 企画財政課企画政策係

★体育館の利用実態は？ 
学校開放の名のもとに、登録団体がスポーツ
活動に使用しています。現在廃校になっている
状況ですが、光熱費等の維持管理費が年間通じ
てかかる為、見込み計上されています。 
★町民のみなさんからの意見
現状小学校の体育館が災害時の避難所にな
っているが、小学校の体育館解体後の避難所に
使えないか？／学校開放のスポーツ活動の使
用については、他の施設でも代用できるので、
ここでしかできないことに使用できないか？
／大学のサークル活動／サッカー・バスケット
チームの合宿… 
★校舎と体育館の利活用は？ 
行政財産の為、現状営利目的の使用は不可。
（現在、林間学校等の学校単位の使用のみ可。）

・観光協会含め地域に関係する人々で今後協議
をしていきます。 

維持管理費 

①人口が 30 年後には半分以下なると推測されていること、
②財源の減少、③全国の南知多町と同規模の町の住民一人当
たりの公共施設の床面積から算出、以上 3点です。

計画主旨は？

50％減の
根拠は？

昨年度の
地区別説明会の
参加者数は？

ロードマップで
ゴミ処理場の 

ストックヤードとは？

中学校の解体は、小学校新築のためか？

町の厳しい財政状況で、少しでも負担を軽減して、
施設の最適な配置を実現することが必要です。

小学校の体育館も耐用年数がくるのか？
老人憩いの家はどうなる？

地元譲渡を予定しています。

教員住宅（サービスセンター側）がある
が、今後教員が通いになるなら今すぐにで
もやれないのか？

現状、通いの実施について、教員の
中でも意見がまとまっていないの
で、すぐに始めることは難しい状
況です。 

17 名です。

台風・大風等、短期間収集できない時のゴミ、分別収
集の資材、粗大ごみ等の一時的な置き場です。

そうです。中学校校舎、小学校体育館の
順で解体、小学校を新築、移転後に現小
学校校舎を解体します。

耐用年数がきます。（1979 築・築年：47 年）


